



Canadian Food Inspection Agency  
Agence canadienne d'inspection des aliments  
Food Safety Directorate  
3851 Fallowfield Road  
Ottawa, Ontario, Canada  
K2H 8P9

Tel: (613) 228-6698  
Fax: (613) 228-6675

Direction de la sécurité alimentaire  
3851, chemin Fallowfield  
Ottawa (Ontario) Canada  
K2H 8P9

Tél: (613) 228-6698  
Télécopieur: (613) 228-6675

Date: 03/05/04

File: # W142

Ms. Roxana Dragota  
Wurth Canada Limited  
6330 Tomken Road  
Mississauga (Ontario)  
L5T 1N2

**RE: W142 Wurth Canada Limited**  
**Mississauga (Ontario) L5T 1N2**  
03/05/04 p3 Industry Cleaner/Nettoyant industriel  
03/05/04 p3 Stainless Steel Care Spray/Nettoyant inox

This will acknowledge your submissions dated 28/10/03 and 13/11/03, concerning the aforementioned non-food chemical products for which you have requested acceptance for use in food processing facilities.

Nous accusons réception de vos soumissions datées du 28/10/03 et du 13/11/03, concernant les produits cités en rubrique pour lesquels vous demandez une acceptation pour utilisation dans les établissements de transformation alimentaire.

The final printed labels have been reviewed and the contents of the label appear satisfactory for use in food facilities.

Les étiquettes finales ont été revues et leur contenu nous apparaît acceptable pour utilisation dans les établissements alimentaires.

Therefore, no objection will be taken to the use of the above non-food chemicals in food facilities, provided that they are used in keeping with the instructions outlined on the labels.

Ainsi, nous ne nous opposerons pas à ce que les établissements alimentaires utilisent les produits chimiques non alimentaires ci-haut mentionnés, à condition qu'ils soient utilisés conformément au mode d'emploi indiqué sur les étiquettes.